



Le métropolite Antoine de Volokolamsk est arrivé en Égypte



Service de communication du DREE, 06.11.2022. Le 6 novembre, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé au Caire.

Le but de cette visite est une rencontre avec le patriarche copte Tawadros II, qui fête son 70^e anniversaire et le 10^e anniversaire de son élection au trône patriarcal.

A son arrivée, le métropolite Antoine a visité le centre historique chrétien du Caire et vénéré les reliques qui y sont conservées. Le président du DREE s'est rendu à la fameuse « église suspendue » (al-

Muallaqah), bâtie sur les ruines de l'antique forteresse romaine appelée « Babylone égyptienne », qui fut longtemps la cathédrale des patriarches coptes. Le hiérarque a visité aussi l'église Saint-Serge-Saint-Bacchus, saints des premiers siècles de l'ère chrétienne dont il a vénéré les reliques. L'église date du IV^e siècle et a été édifiée sur la grotte dans laquelle la Sainte Famille vécut pendant trois mois, fuyant les persécutions d'Hérode. Le métropolite Antoine a aussi visité l'église installée dans cette grotte, dont la première fondation remonte à l'an 58.

Ensuite, le métropolite Antoine a visité l'église Sainte-Barbe, puis le monastère féminin Saint-Georges (Mar Girgis), où il a chaleureusement été accueilli par l'higoumène Thècle, heureuse d'accueillir un haut représentant de l'Église orthodoxe russe.

Le 7 novembre, le métropolite Antoine sera reçu par le patriarche copte Tawadros II.

Le président du DREE est accompagné du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, du prêtre Alexandre Erchov, assistant du président du DREE, et du docteur Anton Milad, conseiller du patriarche copte.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89776/>